El mejoramiento de la infraestructura y calidad Educativa, una prioridad del Gobierno de Nariño Mejor.

San Juan de Pasto, 16 de abril de 2015 (PRENSA) A la firma COELCI LTDA. por un monto que supera los \$1.976 millones fue adjudicada la obra para la ampliación y mejoramiento de infraestructura educativa en el municipio de Barbacoas - construcción 16 aulas y dos baterías sanitarias en la Institución Educativa Normal Superior la Inmaculada.

Esta obra para el desarrollo del Proyecto de Mejoramiento de la Calidad Educativa en la Subregión del Telembí, beneficiará a 3.430 estudiantes, y tiene un tiempo de ejecución de 8 meses a partir de la suscripción del acta de inicio.

En lo corrido del mes de abril la Gobernación de Nariño través del Departamento Administrativo de Contratación, ha adjudicado un monto que alcanza los \$3.094 millones de pesos para la infraestructura educativa a través de las adjudicación de las licitaciones 002 (construcción de ocho aulas en la Institución Educativa San José de Telembí de Roberto Payán) y 003 del año 2015, que en cada caso contaron con la participación de veinticinco proponentes.

A la fecha el Departamento de Nariño con recursos del Sistema General de Regalías Departamental cuenta con 18 proyectos aprobados en el sector educativo (infraestructura, dotación y formación) por un monto que supera los \$ 49.000 mil millones de pesos, de los cuales más de \$12 mil millones corresponden a inversiones en la Costa Pacífica Nariñense.

Gobernación de Nariño y Universidad del Valle presentan en Tumaco proyecto para aseguramiento de servicios públicos para la Costa Pacífica

Este viernes 17 de abril la Gobernación de Nariño, a través del Plan Departamental de Agua, PDA y la Universidad del Valle realizan en Tumaco, el lanzamiento del proyecto "Estructuración y ejecución del Plan de Aseguramiento para los servicios públicos domiciliarios de agua potable y saneamiento básico de las cabeceras municipales de las subregiones Sanguianga, Telembí y Pacífico sur.

Con el aseguramiento se pretende dejar una capacidad instalada para contar con empresas fuertes, encargadas de la prestación del servicio. De este





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

proceso se beneficiarán más de 180 mil personas, habitantes de la Costa Pacífica Nariñense, con una inversión que superará finalmente los \$1.600 millones, informó el Secretario de Planeación de Nariño, Luis Alfonso Escobar.

El Departamento de Nariño, a través de la Secretaría de Planeación Departamental - Subsecretaria de Economía Regional y Agua Potable - PAP - PDA, estructuró el Plan de Aseguramiento de la Prestación de Servicios Públicos de Agua Potable y Saneamiento Básico del Departamento de definiendo como objetivo general Fortalecer los esquemas empresariales de los prestadores de servicios públicos domiciliarios de agua potable y saneamiento básico en el departamento de Nariño, a través de actividades de fortalecimiento institucional y transformación empresarial.

El objetivo es garantizar la sostenibilidad de las inversiones, la eficiencia en la prestación y la generación de ingresos que permitan la recuperación de costos, ajustando así el actuar de los prestadores a la normatividad vigente y aplicable en materia de servicios públicos.

El Plan de Aseguramiento elaborado, acorde a lo preceptuado por el Decreto 2246 de 2012, es una herramienta de gestión empresarial, que define las condiciones actuales de cada municipio, las actividades a desarrollar, los actores que se involucran, sus responsabilidades, cronograma de ejecución y los recursos necesarios para tal fin.

Este encuentro se desarrollará a partir de las 8 de la mañana en el Hotel La Red ycontará actores de la prestación y aquellas entidades que por lo de su competencia tienen injerencia en la misma, como son MVCT, SSPD, Corponariño, SENA, IDSN, PAP - PDA, Secretaria de Planeación Departamental, Alcaldes y funcionarios de los 10 municipios de la Costa y líderes Comunitarios.

SEGUNDO ENCUENTRO DEPARTAMENTAL DE ACTIVIDAD FÍSICA EN **IPIALES**

En el marco del día Mundial de la Actividad Física, la Secretaria de Recreación y Deporte y el Programa de Hábitos y Estilos de Vida Saludable "Zarandéate Nariño", han programado y organizado para el próximo domingo 19 de abril en la ciudad de Ipiales el Segundo Encuentro







DESPACHO DEL GOBERNADOR

OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES



DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Departamental de Actividad Física.

Al evento que se desarrollará en la Plaza 20 de Julio, asistirán más de 1.200 personas provenientes de los grupos regulares que trabajan semanalmente en todos los municipios beneficiados por el Programa "Zarandéate Nariño" y quienes bajo la coordinación de los monitores han podido ensayar y aprender la coreografía alusiva al territorio nariñense para la grabación del video que será enviado al concurso anual denominado "COLOMBIA BAILA Y SE ACTIVA POR UNA VIDA SANA" convocado por por Coldeportes.

La pieza audiovisual que deberá entregase hasta el 15 de mayo del presente año, se grabará en dicha locación con el apoyo de tres ángulos de cámara para cumplir con los parámetros técnicos establecidos por la organización. Vale recordar que en el año 2014, el Departamento de Nariño se llevó el primer lugar en la categoría de Departamentos y recibió dos reconocimientos en la Gala de Premios de HEVS: el primero por el Video Actívate y el segundo por el de Vida Sana.

La Gobernación de Nariño y la Secretaría de Recreación y Deporte, agradecen el apoyo de la Alcaldía de Ipiales y de todos los medios de comunicación que han permitido la difusión del Segundo Encuentro Departamental de Actividad Física en el Departamento de Nariño.



